

«Wir sind Kirche» befürwortet Papst-Äußerung zu Verhütung wegen Zika

Die Reform-Initiative "Wir sind Kirche" befürwortet die Einschätzung des Papstes, dass bei einer Bedrohung durch das Zika-Virus künstliche Verhütungsmethoden einleuchtend seien. "Es ist gut, wenn der Papst in diesem Fall künstliche Verhütungsmittel nicht ausschließt", sagte Christian Weisner, Sprecher von "Wir sind Kirche", am Freitag. "Ich halte es für angemessen und richtig, dass Papst Franziskus sich differenziert in dieser komplexen Situation äußert."

Der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz Kardinal Reinhard Marx wollte sich zu der Einschätzung des Papstes nicht äußern. Die Aussage stehe für sich, teilte eine Sprecherin des Erzbischöflichen Ordinariats München mit.

http://www.pnp.de/nachrichten/bayern/1969394_Wir-sind-Kirche-befuerwortet-Papst-Aeusserung-zu-Verhuetung-wegen-Zika.html

Zuletzt geändert am 20.02.2016